

清光苑デイサービスセンターコロナクラスター発生においての、見直し改善点について

この度は、新型コロナウイルスにおけるクラスターが発生してしまい、ご利用者様、ご家族様、各事業所のケアマネジャー様には多大なご迷惑、ご心配をおかけしてしまい申し訳ございませんでした。

1月4日からデイサービスを再開させていただくにあたり、今までの環境や支援方法を見直し、改善させていただいたことがありますので、お伝えさせていただきます。

①机の形状、配置方法の見直し、改善



今までの座席は4人掛けを基本として、食事時や製作物を作る時に対面となる座席配置となっていました。

対面とならないように、2人掛けの長机を配置
学校授業形式での、食事や体操への参加
とさせていただきました(机毎に飛沫防止の
パーテーションを設置しています)



②空気清浄機の増設

今までは、ホールに1台、静養室に1台の設置でしたが、3台増設し、ホールに3台、静養室2台とさせていただきます。



③送迎車内のビニールシート間仕切りの設置

飛沫拡散防止のため、全ての送迎車にビニールシートでの間仕切りを設置しました。



④その他の見直し点

○トイレ消毒について

※ご使用された方がいた時には、使用後に対応した職員が消毒をさせていただくことを徹底してゆきます。

○涎や唾への対応

※その都度しっかりと消毒させていただくことを徹底してゆきます。

○マスク使用について

※マスク着用に関して、外されている方がいる時には着用していただくように声かけさせていただきます。

○体温測定の方法について

※屋外にて額で体温測定を行っていることがありましたが、外気温が低い時、正確な体温が測定できないことがありました。衣服の中、首から肩辺りで体温を測らせていただくこととさせていただきます。

上記見直しや改善を図ってゆきます。

今後ご利用される方々やご家族様が安心して「清光苑デイサービスセンター」をご利用していただくことを第一に考えてゆきます。今後とも宜しくお願いいたします。

令和4年12月31日(土)

生活相談員 山勢